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Mesdames, Messieurs, 

Depuis de nombreux mois, la lutte contre la COVID-19, ennemie invisible, questionne
nos priorités et nous avons dû collectivement nous adapter pour tenter de surmonter
autant que faire se peut, cette crise sanitaire sans précédent.
Mes premières pensées iront vers tous ceux qui ont eu à souffrir de cette terrible
pandémie, touchés eux même par la maladie ou ayant subi la perte d’un être
cher, tous ceux qui, chefs d’entreprises, salariés vivent dans l’angoisse d’un arrêt de leurs activités.
Nul doute que les deux périodes de confinement que nous avons subies laisseront de profondes blessures sociales, économiques et
familiales mais à notre niveau nous nous attacherons à les rendre aussi peu douloureuses que possible.
Si la lutte contre la propagation de la COVID-19 a mobilisé toute une chaine de solidarité, des soignants aux travailleurs de l’ombre,
auxquels nous devons une infinie reconnaissance, il n’en demeure pas moins que l’actualité a tristement mis en exergue d’autres
sujets préoccupants comme celui des attentats Islamistes qui ont frappé d’innocentes victimes dont Samuel PATY un enseignant de
l’Ecole de la République. La cruauté de sa disparition a révélé la détermination implacable de ceux qui s’attachent à déstabiliser
l’équilibre de notre Pays viscéralement attaché à la liberté d’expression et à la laïcité.
En tant qu’Elus de la République, nous ne pouvons admettre cette atteinte aux libertés. Nous devons lutter collectivement auprès de tous
les défenseurs des droits afin que la liberté, la fraternité et l’égalité aient raison de l’obscurantisme, de la barbarie et de la division, et
pour cela l’éducation et la solidarité restent les meilleurs remparts contre la fragilisation de notre société. 
Pour ce qui concerne notre territoire, les contraintes de la crise sanitaire ont confirmé indiscutablement le rôle essentiel de l’ensemble
des collectivités qui le composent.
En Mars dernier vous avez souhaité nous renouveler votre confiance et nous vous en remercions très chaleureusement. Honorés
de votre choix, nous maintenons avec une équipe, en partie recomposée, l’engagement fort qui est le nôtre à vos côtés, depuis les
précédentes mandatures.
L’énergie déployée pour notre ville ne connaît pas d’essoufflement. L’aboutissement de nombreux projets est le fruit d’un travail
rigoureux visant au développement harmonieux de notre cité depuis plus de 25 ans.
Les deux périodes de confinement n’ont pas mis à l’arrêt notre vie municipale et la poursuite de nos projets, il en est ainsi notamment :

• de la reconversion du site Andréossy, avec la création d’un site multi-activités au service de la population comprenant un pôle
solidarité, un pôle médical, un pôle culturel et demain, un pôle éducatif.

• de l’aménagement de l’espace Tufféry qui s’achève avec notre souhait d’une pleine reprise de l’activité de notre magnifique
cinéma.

• de la réhabilitation de l’habitat, avec le programme OPAH RU, qui demain sera un levier de taille pour lutter contre l’habitat
indigne et renforcer l’attractivité de notre cœur de ville historique.

• de la valorisation de notre Grand Bassin impulsée par la Communauté de Communes Castelnaudary Lauragais Audois,
notamment avec la création d’un jardin qui offrira un belvédère aux Chauriens et aux touristes. Ce joyau de notre ville sera plus que
jamais à l’honneur.

• du déploiement de la fibre financé par la Communauté de Communes Castelnaudary Lauragais Audois et le Département
amenant le Très Haut Débit, atout majeur pour l’attractivité de notre Territoire et
l’accueil de nouvelles entreprises.

• de la SOCAMIL désormais installée, plateforme logistique de haut niveau
qui déjà offre de nombreux emplois. Elle est le fer de lance de l’arrivée sur notre
Territoire de nombreuses autres entreprises.

• des travaux du Collège « Les Fontanilles » et l’ensemble du carrefour de
l’avenue de l’Europe réaménagé qui permettront à nos jeunes et leurs enseignants
d’œuvrer dans de bonnes conditions.

• du côté de Donadéry, de la fin des travaux de voirie et des jeux pour
enfants, première phase importante pour ce site à destination écologique,
culturelle et familiale. 

• Enfin, de notre Centre Hospitalier en plein renouveau.
La mutation de notre Ville va se poursuivre, demain de nouveaux enjeux rythmeront
notre action : 
L’écologie, le numérique, la solidarité, la santé, la tranquillité publique, la
jeunesse seront des axes majeurs de travail pour améliorer notre cadre de vie
et celui de nos concitoyens. 
Vous pourrez découvrir la réalité de cette mutation au travers de ce magazine dont
le format a été repensé pour vous en offrir une lecture plus agréable.
Pour l’heure souhaitant que 2021 efface les tourments endurés au long de
l’année qui vient de s’écouler, il m’est agréable de vous adresser mes vœux les
plus chaleureux de belle et heureuse année pour vous mêmes et tous ceux
que vous chérissez.
Bonne lecture de ce bulletin municipal.
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Patrick MAUGARD
Maire de Castelnaudary
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Canal du Midi :
un belvédère à la hauteur du Grand Bassin

C'est un nouveau paysage qui s'ouvre
désormais aux chauriens et aux visi-
teurs sur la rive Nord du grand Bassin.
De l'avenue François Mitterrand, la vue est dégagée,
offrant un belvédère magnifique sur ce joyau. 

Côté ponton, les arches sont à nouveaux visibles,
l'espace prend forme avec la rampe pour les personnes
en situation de handicap et on s'imagine déjà se
reposer et profiter pleinement de cet espace de
quiétude. 

Diverses plantations avec des plantes odorantes accen-
tueront le charme de ce lieu idyllique, les essences nous
rappelleront l'époque où les lavandières étendaient leur
linge.

C’EST LE CHIFFRE
300 000 euros, c'est le montant des travaux pour la création de ce nouvel 
espace sur le Grand Bassin. Un projet qui s'inscrit dans la continuité des
travaux de la Communauté de communes pour l’aménagement du Grand
Bassin et l'extension du port.

en bref

La propreté dans mon quartier,
une initiative citoyenne

Les habitants du quartier du Cassieu et des immeu-
bles Léon Blum se sont mobilisés pour améliorer leur
cadre de vie et lutter contre les incivilités qui ternis-
sent l’image de leur quartier.
Ces riverains citoyens ont organisé en lien avec les services de la ville et sous
l’impulsion des élus Philippe Guiraud et Jean-François Véronin-Masset une
opération grand nettoyage. Une collecte citoyenne dans la bonne humeur, qui
espérons-le, sera le début d’une prometteuse série d’initiatives citoyennes. 

Sauver des vies
19 défibrillateurs sont positionnés sur les établissements accueillant du public. Les défibrillateurs sauvent des vies et leur
utilisation est très facile, les instructions à suivre sont mentionnées sur l’appareil. 
Retrouvez l’emplacement des 19 défibrillateurs sur www.ville-castelnaudary.fr
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Un hameau connecté
La fibre arrive sur le hameau des Crozes.
Bientôt les habitants du hameau 
pourront en bénéficier 
et profiter 
du très 
haut débit.  

Plus d'infos 
sur la fibre :
voir en page 7.

Plan Alimentaire Territorial,
retour sur l’opération “ Un fruit à la récré”

Tous les établissements scolaires de la ville, de la maternelle au lycée, de 
3 à 18 ans, participent à l’opération « Un fruit à la récré » menée par la ville.
Les établissements ont le choix de distribuer ce fruit au moment du déjeuner ou au moment du goûter. Une distribution
gourmande accompagnée d’une mesure pédagogique afin d’améliorer les habitudes alimentaires et la connaissance
des produits agricoles de nos jeunes citoyens.

à l’honneur/
andré pitarch, président du Club de
Tir Chaurien, a reçu lors de l'assem-

blée générale du club, la médaille du 
Lauragais. 
« Dédé », c’est l’illustration du dévouement avec plus de
40 ans de bénévolat et 16 ans de présidence à la
société de tir.
Un club dynamique et convivial, un état d’esprit insufflé par
André qui reste président d'honneur du club de son cœur
qu’il cède avec bienveillance.

zoom sur
COVID-19 : l’observatoire social
se réinvente
La nouvelle période de confinement n’a pas permis d’organiser
l’observatoire social de novembre. 

De ce fait, sous l’impulsion de Nicole Cathala, maire-adjointe,
en charge de la solidarité, un tour de table numérique a été
réalisé et un document synthétique et informatique a été
diffusé à l’ensemble des acteurs de l’observatoire qui a pu
mentionner les dispositifs spécifiques à cette période. 
Le travail en réseau se poursuit pour lutter contre la précarité
aggravée par la crise sanitaire. 

Un réseau qui a perdu malheureusement deux personnalités au
grand cœur Jany Serrano (qui avait pris avec dynamisme la prési-
dence d’Accueil des Villes Françaises) et Michel Lingua (football,
Restos du Cœur, associations d’entraide, club Martin Jordana et
les joyeux cantaïres) qui ont marqué la vie associative chaurienne. 

André PITARCH, 40 ans de bénévolat

Le miel et les abeilles :
Castelnaudary, 
premier campus 
mellifère de France
Déjà renommée pour être
la capitale mondiale du
Cassoulet, Castelnaudary
s’illustre désormais grâce
au Campus Jean Durand 
premier mellifère de France ! 
Après les ruchers de Donadery, voilà que les abeilles butinent
du côté des Lycées Germaine Tillion et Pierre-Paul Riquet !
Plus d’informations en page 12.



Pour pallier à l’annulation du Forum des Associations et
pour soutenir le commerce local lors du reconfinement,
la ville a proposé de relayer l’actualité des associations
et toutes les informations des commerces qui offraient
des solutions alternatives (drive, livraison). Avec 6 000
abonnés les posts sont vite devenus viraux. Une opération
complétée par d’autres initiatives sur les réseaux comme
“Castelnaudary Forum Interactif des Associations” ou
“Les Drives du Bassin Lauragais”.

Le MONDe assOCIaTIF
MIs À MaL

Comme tous les secteurs, le monde associatif a également beaucoup souffert de cette crise.
Entre confinement, rentrée timide avec l’annulation du Forum des Associations, annulation de
manifestations, de concerts et un second confinement, les associations connaissent une période
particulière. Financièrement, la municipalité a répondu présent en maintenant les subventions
des associations qui en avaient fait la demande et en fonction de leurs projets. L’équipe de la
Maison des Associations a également accompagné et conseillé celles-ci pour la mise à dispo-
sition des salles dans le strict respect d’un protocole sanitaire en mouvance.
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I N F O S
C O V I D  1 9

La crise sanitaire de la Covid 19 qui a touché notre pays a profondément fragilisé nos territoires
et nos populations. Dans ce contexte, notre ville et la communauté de communes ont
multiplié les initiatives pour soutenir les secteurs et les usagers en souffrance. Entre confinement
et déconfinement, nous avons tous fait preuve de solidarité, d’imagination et de cohésion.

UN DRIVe paYsaN
pour soutenir

les producteurs locaux
La Ville de Castelnaudary et la Communauté
de Communes, en partenariat avec des pro-
ducteurs locaux, ont mis en place un “Drive
Paysan” dès le début du premier confinement !
Une initiative soutenue par les consommateurs
et appréciée des producteurs. 

DU CINÉMa 
À La CaNTINe

à la Halle aux grains
Pour s’adapter au protocole sanitaire et
maintenir la prise en charge des enfants, la
Halle aux Grains s’est transformée tempo-
rairement en second restaurant scolaire. Une
grande salle qui permet le non-brassage
des enfants, entrée et sortie indépendantes,
garantissant un maximum de sécurité.

LE CHIFFRE
C’est le nombre de personnes de plus de 65
ans ou vulnérables qui ont été contactées
pendant chaque période de confinement.
Des appels ayant pour objectif de s’assurer
que tout allait bien, et recueillir les éven-
tuelles problématiques des personnes 
isolées par le personnel municipal dédié à
cette opération fortement appréciée. 

gÉNÉROsITÉ
Exemple parmi tant d’autres, celui de M.
Jouanneau, enseignant du Lycée Agricole,
qui, lors du premier confinement, a souhaité
faire don des légumes produits sur la parcelle
du jardin bio du lycée au Secours Populaire !
50 kg de salades et de fèves fraîches bio et
locales, pour régaler les bénéficiaires de
l’association.

La VILLe OUVRe 
sON FaCeBOOK
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F I B R E
O p T I Q U e

Une stratégie départementale
La fibre optique pour un accès à internet à Très
Haut Débit
Le plan Gouvernemental France Très Haut Débit distingue deux zones.
Les zones urbaines (chefs-lieux de départements et agglomérations) où
les opérateurs privés déploient la fibre, les territoires ruraux où les col-
lectivités déploient plusieurs réseaux d’accès à internet. 

Dans l’Aude, une politique ambitieuse a été initiée par le Conseil
Départemental en partenariat avec les territoires et les acteurs
institutionnels. C’est le  SYADEN (Syndicat Audois d’Energies et du
Numérique)  qui a été désigné comme pilote  du projet  par les
collectivités pour résorber les zones blanches mobiles et déployer
le réseau THD (Très Haut Débit).
Un investissement de 14 millions d’euros, dont 1,9 porté par la
Communauté de Communes Castelnaudary Lauragais Audois sur
notre territoire.

L’installation de la Fibre 
en plusieurs phases
Première Phase
installation de la fibre sur le Domaine public
C’est la partie visible des travaux, qui consiste à amener par des
tranchées ou par des voies aériennes la fibre depuis le réseau
de collecte jusqu’au plus près de chez vous c’est à dire dans
des chambres télécoms ou PBO (Point de Branchement
Optique). C’est d’ailleurs depuis ces chambres là que partent
votre branchement ADSL et ligne téléphonique de votre habita-
tion. Ces points sont essentiellement sous la  voirie, mais peu-
vent être en aérien sur un poteau. Cette première phase, sous
la responsabilité du Syaden et de son sous-traitant Eiffage, est
entièrement financée par les collectivités. Une fois la fibre arrivée
dans ces chambres, vous êtes donc éligible à la fibre.

Deuxième Phase
elle relève de la responsabilité du client qui
demande l’accès au très haut débit. 
Il faut pour cela contacter votre fournisseur d’accès internet qui
vous proposera l’installation de la fibre sur rendez-vous.  Un
technicien se déplacera pour brancher depuis le PBO jusqu’à
votre domicile.
Cette deuxième phase est donc sous la responsabilité du Four-
nisseur d’Accès d’Internet et de son sous-traitant.

Comment tester mon éligibilité ?
Tout simplement, soit en contactant un fournisseur d’accès
internet, soit en vous rendant sur le site internet  d’Eme-
raude Très Haut Débit : www.emeraudethd.fr ou celui du
syaden : www.syaden.net

Ateliers seniors 
Avec le confinement, la fracture numérique s'est faite encore plus
dure pour nos aînés ! Les ateliers numériques sont organisés et
permettent aux personnes de s’approprier l’outil informatique et
de rester, du coup, connectés. Les ateliers se situent dans les
locaux du CIAS, 17 quater cours de la République à Castel-
naudary. 
Renseignements :
Tristan BERENGER 

04 68 94 58 06 
ou 

06 09 59 55 43

NRO : Nœud de Raccordement Optique - SRO : Sous Répartiteur Optique



Un PLUS POUR LA RéNOVATION 
L’OPAH-RU 2020-2024
Une action exceptionnelle de rénovation des logements privés est lancée sur la commune du Castelnaudary, avec une nouvelle
Opération Programmée d’Amélioration de l’Habitat et de Renouvellement Urbain (OPAH - RU) depuis octobre et pendant 5 ans.
Au total, sur ces 5 années, ce seront 3 millions d’euros d’aides, sous forme de subventions et de primes qui pourront être versées aux
propriétaires occupants ou bailleurs (sous conditions d’éligibilité). Au-delà de ces aides et du périmètre, d’autres aides peuvent être mobilisées
dans le cadre du Programme d’Intérêt Général Départemental sur l’ensemble de la Commune.

POUR QUELS TRAVAUX ?
- L’amélioration de la performance énergétique

- L’adaptation du logement à la perte d’autonomie
-  La réhabilitation du logement (travaux lourds)

-  La rénovation de façades

OÙ S’ADRESSER ?
Des conseils gratuits et personnalisés sont proposés aux propriétaires
occupants, locataires, bailleurs, investisseurs ou futurs accédants.
L’équipe de OC’TEHA vous accueille sur rendez-vous, tous les lundis, à
la Mairie de Castelnaudary, service urbanisme :

Pour une prise de rendez-vous ou toutes demandes
d’informations complémentaires,  appelez au 06 44 51 88 16
ou bien envoyez un mail à opah@ville-castelnaudary.fr

J’aimerais faire des travaux 
de rénovation, mais qui peut
me conseiller et à quel coût ?

Suivant votre projet et vos besoins, vous
pouvez bénéficier de conseils gratuits en
termes d’architecture ou d’énergie.
• Le Conseil d’Architecture, d’Urbanisme
et de l’Environnement de l’Aude (CAUE)
peut vous apporter gratuitement les conseils
techniques et architecturaux nécessaires pour
votre projet : construction, réhabilitation de
votre logement ou rénovation de façades.
• Les conseillers de l’Espace Info Énergie
délivrent gratuitement une information sur la
maîtrise de l'énergie dans l'habitat, sur le dé-
veloppement des énergies renouvelables et
sur les aides publiques auxquelles vous pou-
vez prétendre. 
• L’Architecte des Bâtiments de France
peut vous apporter des conseils complémen-
taires sur les règles d’urbanisme et d’archi-
tecture à respecter et les démarches
administratives nécessaires.

Où peut-on renconter ces différents conseillers ?
en Mairie, tout simplement. Vous n’avez pas à vous déplacer sur

d’autres villes, car des permanences se font régulièrement. pour plus
d’informations ou pour prendre rendez-vous : 04 68 11 56 20.

Le service Urbanisme demeure votre interlocuteur privilégié. Il peut vous aider à consti-
tuer les dossiers. Il travaille en relation avec les autres organismes et peut les solliciter
pour obtenir des renseignements.

En attendant mon rendez-vous, le service urbanisme peut-il 
m’aider pour constituer un dossier ?

A V A N T A P R È S
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Depuis plusieurs années, des aides très incitatives sont accordées pour favoriser la
réhabilitation urbaine avec pour objectif d’améliorer le cadre de vie des chauriens, de sortir
de l’insalubrité les logements concernés et d’embellir la ville avec notamment, l’opération
façades. Valoriser son bien immobilier, améliorer son confort de vie ou celui de ses locataires,
gagner en attractivité locative, petit tour d’horizon des différents dispositifs.
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Effet concret de la signature du contrat Bourg-
centre avec la Région Occitanie, les aides pro-
posées pour la réfection des façades n’ont
jamais été aussi importantes. La ville avec la
Région investissent considérablement pour
les opérations d’aides aux façades afin
d’accroître l’attractivité des bourgs-centres.
Applicables depuis le 1er janvier 2020, avec le contrat Bourg-centre, voici le détail
des aides et les secteurs concernés ; suivant le secteur, l’aide peut donc atteindre
7 000 €.

• Secteur de base :  
jusqu'à 25 % d’aide avec un plafond à 2 500 €

• Secteur spécifique : 
jusqu'à 60 % d’aide avec un plafond à 5 000 €

• Prime complémentaire pour l’hyper centre : 
2 000 € pour Verdun, Gambetta, Soumet, Contresty.

Pour information, le devis moyen pour une réfection standard avec piquetage est de 10 000 €. Ces
aides ne sont pas soumises à conditions de revenus, il faut en revanche que l’immeuble concerné soit
dans le périmètre défini, qu’il ait plus de 15 ans et n’ait pas été restauré lors des 10 dernières années.
Un cahier des charges, une charte de colorimétrie et un formulaire sont disponibles sur le site internet.

A V A N T

A P R È S

Qui peut bénéficier de ces aides ?
Que vous soyez propriétaire occupant
ou bailleur, les aides sont tout aussi
multiples que variées pour la réno-
vation, allant d'une aide Régionale à
celle de votre Caisse de Retraite, une
multitude de projets peuvent donc être
aidés. C'est pour cela que le service
Urbanisme peut vous accompagner.
Oc’Teha, lors de ses permanences sur
rendez-vous en mairie, peut faire avec
vous, une étude personnalisée, afin de
vous faire bénéficier des aides possibles
en fonction de votre projet.

URBAnISME

Et pour les façades, où en est-on ?

Un projet de construction ?
sur les « Vallons du griffoul » et
les « Balcons du Canal », une exo-
nération de taxe d'aménagement
sur la part communale et de 
participation à l'assainissement
collectif est proposée aux futurs
propriétaires ! 
Soit plus de 3 500 € d'économies
à réaliser pour votre projet.
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Evelyne GUILHEM
4ème ADJOINT

Chargée du développement 
durable, de l’environnement

et de l’agriculture

François DEMANGEOT
3ème ADJOINT

Chargé de l’aménagement
du territoire communal,

de l’habitat 
et de l’enseignement supérieur

Hélène GIRAL
2ème ADJOINT

Chargée de la culture, 
du patrimoine, des animations,
des coopérations internatio-
nales, du Droit de la Femme, 
de l’égalité des droits et de la
lutte contre les discriminations

Philippe GREFFIER
1er ADJOINT

Chargé des finances, 
des coopérations intercommu-

nales, du sport, de la vie
associative, du numérique, 
de la démocratie locale
et de la citoyenneté

Bernard GRIMAUD
5ème ADJOINT

Chargé de l’éducation, 
de l’enfance, de la jeunesse
et du devoir de mémoire 

Jean-François 
VÉRONIN-MASSET

9ème ADJOINT
Chargé des Services 

Techniques, du suivi des travaux 
et de la vie des quartiers

Jacqueline RATABOUIL
8ème ADJOINT

Chargée de l’administration 
générale, de la sécurité, 
du Contrat Local de Santé

Philippe GUIRAUD
7ème ADJOINT

Chargé du développement 
économique, 

du commerce, de l’artisanat 
et du tourisme

Nicole CATHALA 
LEGUEVAQUES
6ème ADJOINT

Chargée de la solidarité, 
de l’emploi, de la formation, 
de l’insertion et du handicap

Brigitte BATIGNE
ADJOINT SPÉCIAL

Chargée de l’administration 
du Hameau des Crozes

Patrick MAUGARD MaireLes adjoints et leurs délégations



Pierre BARBAUD Régine SURRE

Denis BOUILLEUXPréscillia GRANIERJavier DE LA CASASabine CHABERT Audrey GAÏANI

Chantal BARTHESGiovanni ZAMAÏElisabeth ESCAFREBruno PERLES Daniel SIBRA

N. ASENSIO-VERGNESAgnès SOULIERMichel RATABOUILMarie-Claude BOURREL Delphine SANTINI

Thierry ROSSICHJean-Louis PINELKarole CAFFIERGuy THOMAS Didier CABANIE

Les conseillères et conseillers municipaux
Groupe majoritaire

La conseillère et conseillers municipaux
Groupes d’opposition

PRÉSENTATION
DE LA NOUVELLE
ÉQUIPE MUNICIPALE

Patrick MAUGARD
Hélène GIRAL
Philippe GREFFIER
Evelyne GUILHEM
François DEMANGEOT
Nicole CATHALA-LEGUEVAQUES

Pierre BARBAUD
Jacqueline RATABOUIL
Philippe GUIRAUD
Brigitte BATIGNE
Jean-François VERONIN-MASSET
Régine SURRE

Bernard GRIMAUD
Sabine CHABERT
Javier DE LA CASA
Préscillia GRANIER
Denis BOUILLEUX
Audrey GAIANI

Bruno PERLES
Elisabeth ESCAFRE
Giovanni ZAMAI
Guy THOMAS
Karole CAFFIER
Thierry ROSSICH

Les conseillers communautaires
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nICHOIRS 
À OISEAUX
Les Voies Navigables de France
lancent une campagne de distribution
de nichoirs auprès des collectivités,
des entreprises, des particuliers et des
écoles, à proximité du Canal du Midi !
430 nichoirs sont à distribuer !

Pour plus d’infos, 
rendez-vous sur :

https://observatoireducanal.com/

Le campus Jean Durand, qui rassemble les lycées Germaine Tillion et Pierre-Paul
riquet est devenu le 1er campus mellifère de France ! un titre qui récompense une
belle initiative, fruit de diverses collaborations, et qui prend naissance lors d'une
semaine de Développement Durable organisée par la Ville. 

Lors d'une conférence de Jean-Louis
Serres, apiculteur local, les élèves des deux
lycées ont relevé le défi de monter un club
apicole ! 
Plantation d'arbres et plantes mellifères,
construction de ruches, mise en place des
essaims...
Et voilà le résultat : une première
récolte de 40 kg de miel !
Le miel qui devient un formidable outil
pédagogique pour les élèves. En effet,
la classe de 1ère Bac Pro Vente vient de
monter une mini-entreprise pour le
commercialiser.

Après les terribles inondations de 2011, le Tréboul était dévasté. Un désastre qui a mis en
avant la pollution du cours d'eau. Aujourd’hui, c’est une véritable résurrection que connait
le cours d’eau. Une régénération due aux travaux engagés par les communes de Cas-
telnaudary et de Villeneuve-la-Comptal sur leurs stations d’épuration, ainsi que par le
travail mené par les agriculteurs (création de zones tampon, zones enherbées et une
réduction de l’utilisation des intrants), mais aussi des industriels avec de coûteuses
mises aux normes. Dernièrement, la fin des travaux engagés par la Municipalité, l'agence
de l'eau Rhône Méditerranée Corse et le SMMAR, donne une nouvelle vie au Tréboul favorisant
sa biodiversité avec : passerelle à anguilles sur le seuil de la Terrade, banquettes, sinuosités
pour dynamiser l'écoulement, plantation d'halophytes, 40 points de recharge sédimentaire de
8m3 avec des graviers de cours d'eau…

LE TRÉBOUL 
HISTOIRE 

D’uNE rENAIssANCE

DU MIEL ET DES ABEILLES 
AU CAMPUS JEAN DURAND

C’EST LE CHIFFRE
Résultat concret des efforts de tous et
des travaux réalisés : 13 nouvelles
espèces de poissons sont recensées
dans le Tréboul et SANS réintroduction.
La biodiversité est la grande gagnante 
de ces travaux.
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UnE nAISSAnCE, Un ARBRE

LES CIMETIÈRES 
À L’HEURE DU TRI
si l'entretien des cimetières de la ville et du hameau des
Crozes se faisait sans pesticides, la ville de Castelnaudary
va encore plus loin avec la mise en place de points de tri,
pour trier déchets verts et plastiques, mais également la mise à dis-
position de sable pour remplir les coupelles et éviter la prolifération
des moustiques, notamment celle du moustique tigre. La réalisation
de ces tables, des bacs de récupération et de sable a été confiée à
l'équipe du chantier d'insertion. Un aménagement agrémenté par des
plantes grimpantes et couvre-sols. 

ATELIERS 
ZÉRO DÉCHET

Alors que les ateliers zéro déchet, après une
reprise timide à la rentrée, connaissaient une
belle fréquentation au mois d’octobre, le re-
confinement est acté par le Gouvernement.
Une solution est proposée : un atelier numérique. 
C’est ainsi que le samedi 21 novembre s’est tenu sur
la toile le premier atelier Zéro déchet ! 
Au programme, les échanges sur les actions passées,
conseils et astuces, quizz… Un beau moment convivial
sur le thème de l'économie et de la consommation
énergétique.

Pour souligner l’arrivée
au foyer d’un enfant
(naissance ou adoption),
la ville de Castelnaudary
est fière d’offrir aux heu-
reux parents un arbre. 
Des parents qui ont le choix parmi
5 essences d’arbres spécialement
adaptés au climat chaurien.
Frêne, charme, arbousier, tilleul et
chêne pubescent, du choix en fonction
de ses goûts ou 
de ses envies

13
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ARBRE DE L’AnnÉE 2020
Un grand merci à la classe de 3ème Enseignement Agricole du Lycée Agricole Pierre-
Paul Riquet, qui a inscrit au prestigieux concours de l’arbre de l’année, le grand chêne
pubescent du Lycée. Lauréat, notre chêne pubescent se retrouve soumis au vote
des internautes. Le résultat devrait être annoncé dans les prochains jours. 
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UnE REnTRÉE SEREInE
Bienvenue à Bernard Grimaud qui succède à Jean-Claude

Castillo en qualité de maire adjoint en charge de l’éducation et de la
jeunesse. L’occasion de remercier Jean-Claude Castillo pour son
engagement pendant plus de 2 décennies au service de la
jeunesse de notre ville. Une rentrée atypique pour Bernard, cet ancien
professeur et directeur de l’école de musique.

C’est aux côtés du Service Education
Jeunesse qu’il a préparé cet été la
rentrée, pour que les 894 enfants
inscrits puissent retrouver le chemin
de l’école dans les meilleures condi-
tions. 
Une rentrée placée sous le signe de la
sérénité avec des enseignants très 
investis et des enfants
heureux de se retrouver. 

DES VACAnCES InCLUSIVES 
DANS LES ACCUEILS DE LOISIRS

Les vacances avec l’Accueil de Loisirs sont toujours ludiques, inclusives,
pédagogiques et conviviales.
Au programme de ces derniers mois : peinture au rythme de la musique, treillis végétal et musical,
flashmob collectif … Faute de spectacle, les enfants ont réalisé une vidéo avec les chants et préparé des petits mots à remettre aux
résidents de la cité Pierre Estève. En plus des activités, les enfants continuent à appréhender le handicap : avec des histoires sur le thème
de la différence, des jeux de sensibilisation et des mises en situation notamment avec la pratique du handisport. 

a noter que les tarifs aLsH pour
l’année prochaine restent inchangés !
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EnFAnCEJEUNESSE
LA PAROLE À…

Préscillia Granier, conseillère municipale déléguée à la jeunesse, re-
vient sur deux projets chers à notre ville qui devraient se concrétiser
cette année. La création d’un Conseil Municipal des Jeunes et
l’obtention du label « Ville amie des enfants » auprès de l’Unicef.

En deux mots Préscillia, qu’est-ce que l’Unicef ?
L’UNICEF est chargée, dans le monde entier, de défen-
dre leurs droits, de répondre à leurs besoins essentiels
et de favoriser leur plein épanouissement.
Qu’implique pour la commune l’obtention de ce
label ?
Devenir une collectivité amie des enfants est un enga-
gement politique à l’échelle d’un territoire. C’est une
mobilisation des élu(e)s, des agents, des acteurs
éducatifs partenaires et des habitants pour et avec la
jeunesse. Cet engagement comprend 5 axes : le
bien-être, la non-discrimination et l’égalité, l’éducation,
la participation et la sensibilisation aux droits de
l’enfant. Obtenir le label sera ainsi une occasion de plus
de construire, innover, proposer des projets pour les
enfants, ils sont notre avenir. 
Autre beau projet que vous souhaitez proposer
aux enfants : le Conseil Municipal des Jeunes ?
Oui accompagner, guider, impliquer nos jeunes dans

des projets éducatifs,
démocratiques, ci-
toyens pour les jours à
venir et la citoyenneté
de demain est pri-
mordial et essentiel
pour nous. 
Notre ville a entamé une réflexion pour la mise en place
pour la rentrée prochaine d'un Conseil Municipal des
Jeunes ! Une expérience nouvelle et riche pour nos
petits citoyens et futurs jeunes élus de la ville de
Castelnaudary. 
Quel en est l’objectif ?
L'objectif de la mise en place du Conseil Municipal des
Jeunes (CMJ) est de pouvoir travailler à la réalisation de
projets collectifs tout en contribuant à faire vivre les va-
leurs de la République. 
Une belle aventure humaine tant pour nous les adultes,
que pour les enfants avec, à la clé, des actions
concrètes !

COLLEGE LES FOnTAnILLES 
UNE RECONSTRUCTION qUI S’ACHÈVE

DANS UN qUARTIER 
EN PLEINE RENAISSANCE

Alors que la dernière phase des travaux du collège se déroule, l’aménagement de ce quartier
dynamique se poursuit pour le confort de ses résidents et des élèves. Ainsi, le carrefour au
niveau du collège a été entièrement repensé. Tout en augmentant et organisant le stationnement
autour du collège, nous avons créé et sécurisé un maillage piétonnier cohérent. Côté circulation,
la desserte des bus est facilitée, les vitesses réduites créant ainsi une zone de rencontre pour
faire cohabiter de manière apaisée dans un même espace, piétons et véhicules.

JE SUIS ENSEIGNANT : 
défendons la liberté d’expression  
Pour la rentrée du 2 novembre, les élus étaient aux côtés des enseignants, dans les écoles
de la ville, pour ce vibrant hommage national rendu à Samuel Paty, cet enseignant
d’histoire-géographie lâchement assassiné. La cruauté de sa disparition a révélé la barbarie et
la lâcheté de ceux qui s’attachent à déstabiliser l’équilibre de notre Pays et ses valeurs républi-
caines. Pour défendre collectivement la liberté d’expression et la laïcité, l’éducation et la
solidarité sont les meilleurs remparts contre la fragilisation de notre société.



• Exonération des droits d’occupation
du domaine public pour les commer-
çants sur les foires et marchés de
plein vent. 
• Exonération des droits d’occupation
du domaine public pour les terrasses
des bars et restaurants. 
• Exonération partielle des redevances
d’occupation du domaine public et
loyers de commerces occupant le 
domaine public. 
Nous avons par ailleurs mis en place
un drive spécifique pour les produc-
teurs dans la période dure de confine-
ment et maintenu la Foire au Gras sous
le format « marché de plein vent ».

ÉCOnOMIE

Si nous avons reconduit ces mesures pour la seconde phase de confinement,
la CCCLA participe à hauteur de 80 000 € au fond « LOCCAL », mis en
place par la Région avec le département de l´Aude, pour aider financièrement
les artisans et commerçants touchés de plein fouet par la crise sanitaire.
La Communauté de Communes continue d’œuvrer pour proposer aux
commerçants, artisans et producteurs locaux, une plateforme d’achat en
ligne ainsi qu’un accompagnement pour l’inscription sur cette plateforme.

En parallèle nous avons impulsé, avec le
Lions Club et en lien avec l’OCC, la plate-
forme de solidarité aux commerçants
(engagement d’achat), tout en mettant à
disposition nos outils de communication
pour diffuser toutes les initiatives permettant

de soutenir le commerce de proximité. 
Une démarche également suivie par l’Office
de Tourisme Intercommunal qui relaie sur
son site www.castelnaudary-tourisme.fr
les restaurateurs du territoire pratiquant le
drive, la livraison ou la vente à emporter.

le monde agricole
en deuil

Grand défenseur du monde agricole,
figure incontournable de l’agriculture
à Castelnaudary et dans le Lauragais,
Serge Vialette nous a quittés.
Il avait fait de la défense de la cause
paysanne la priorité et le sens de sa vie. 
Visionnaire, homme d’engagement, à
l’image de ses nombreuses représen-
tations et responsabilités qu’il exercera
dans les instances nationales, régionales
et départementales sans jamais oublier
son cher Lauragais. 
Toutes nos affectueuses pensées et
nos sincères condoléances à Christine,
son épouse, ses enfants et l’ensemble
de sa famille endeuillée. 

Foire au gras
EN SOUTIEN
AUx PRODUCTEURS LOCAUx
Nous avons maintenu cette 31ème Foire au
Gras, en configuration marché de plein vent,
pour des raisons sanitaires. Une démarche
appréciée des producteurs qui ont répondu
massivement présents pour cette édition,
mais également des consommateurs qui
ont bravé le mauvais temps pour cette Foire
au Gras.
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Innovation
À LA RENCONTRE
DES ENTREPRENEURS
Lors de la venue du Propulseur, une rencontre
entre universitaires, entrepreneurs et élus
était organisée pour un moment d’échanges
privilégiés. Formations, innovations au service
du développement économique du territoire
et de l’insertion des jeunes diplômés,
initiatives volontaristes des collectivités,
étaient au programme des débats.

nOS MESURES : SOUTIEn AU COMMERCE
DE PROXIMITÉ, AUX PRODUCTEURS ET AUX ARTISAnS

DÈS LA PREMIÈRE PéRIODE DE CONFINEMENT, NOUS AVIONS PRIS DES MESURES DE SOUTIEN
EN DIRECTION DES COMMERçANTS, ARTISANS ET PRODUCTEURS TOUCHéS PAR LES MESURES
DE FERMETURE ADMINISTRATIVE OU SIMPLEMENT AFFECTéS PAR LE CONTExTE SANITAIRE.



17

CULTURE
Des vendredis de l’été…

recette d’une saison estivale réussie !

bienvenue à Sonia
Sonia Rugraff est la nouvelle professeure

de danse pour les ateliers culturels municipaux.
Cette danseuse contemporaine succède donc à
Lisa Belliato, qui souhaitait se consacrer pleine-
ment à son école de danse. Sonia a dansé sur les
plus grandes scènes et avec des compagnies pres-
tigieuses ! Aujourd’hui Sonia et ses élèves s’adap-
tent et travaillent par écrans interposés pour
nous proposer des projets artistiques de
grande qualité. 

Eclats de rires avec Sophia Aram qui a inauguré cette saison avec son spectacle « A
nos amours », une observation acide mais tellement vraie de notre société. Puis avec
le « Son d’Alex », spectacle du sampleur Alex Jaffray, qui décortique avec humour l’his-
toire des plus grands morceaux de musique.  Mais le rideau rouge n’est pas tombé
pendant le reconfinement. Malgré l’impossibilité sanitaire de recevoir du public, il est
resté ouvert aux compagnies locales en résidences artistiques. C’est pendant cette pé-
riode difficile que le public, les abonnés, ont choisi de soutenir le monde artistique en
refusant le remboursement et en attendant une reprogrammation des spectacles.
Preuve, s’il en est, de l’engouement des Chauriens pour la culture.

soutien à la culture
Le début de saison pour cette 19ème

saison théâtrale fut court mais intense
en émotions.

Adieu l ,artiste, adieu Tim
Timothée Giovanini était un artiste peintre de 
talent. Ses peintures magnifiques avaient pour
sujet principal notre ville qu’il aimait tant, les
moulins, le Canal du Midi... Son trait précis, ses
couleurs vives étaient un hymne à la joie, à la
vie tout simplement. Très admiratif des peintres
impressionnistes comme Manet et Monet, il
a su reproduire ce chatoiement des couleurs
empreint de bonheur. Ceux qui connaissaient le
jeune homme, savaient que derrière chaque toile,
chaque coup de pinceau, se cachait une lutte
contre l’adversité, la maladie, le handicap. 
Toujours courageux dans cette lutte, cet
enfant de Castelnaudary s’est sublimé par
et pour son art. Ses toiles, d'une rare inten-
sité, ont été exposées avec succès bien
au-delà de sa chère ville. Merci l’artiste !  

au cinéma gourmand,

Les artistes nous ont manqué follement, et ramener la
culture, ramener les musiciens, la joie, les applaudissements
était indispensable pour notre ville. 
En respectant les gestes barrières, les mesures sanitaires, la Ville de
Castelnaudary et ses différents partenaires ont proposé cet été
plusieurs animations. Côté Musique, tous les vendredis de l’été, un concert
gratuit était offert ; expositions, ateliers devant le cinéma et marché
nocturne ont rythmé la saison. Pour finir, une note originale, avec le ciné
gourmand à l’espace Tufféry. Dès le matin des ateliers cinéma, à 17h un
marché de producteurs locaux, puis une joyeuse danse avec les clowns
de la compagnie Kairos pour nous amener vers une belle soirée de  cinéma
en plein air avec la diffusion du film « La vache ». 
Plus de 200 Chauriens, masqués, ont pris place sur l’esplanade, pour rire
et s’émouvoir devant ce film. Un moment particulièrement apprécié !

Billetterie en ligne
Sur le site internet de la ville,  à la rubrique du
théâtre, un nouvel onglet « Billetterie » vous permet
désormais de réserver et de payer vos billets pour
la Scène des 3 Ponts. Un tout nouveau service qui
vous propose même de choisir votre siège ! 
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TRIBUnE LIBRE

- Bienvenue à…
Elena SIEKIERSKI - Jules VISENTIN
Rayane MAHE - Svetlana ACHIMFIEV

- Tous nos vœux de bonheur à…
Claudine FOLI et André COMEMALE
Edita BEZEGOVA et Nadir GHROUS
Aurélie COURNICHOUX et Bruno PERLES
Christine REVERDY et Francis OGE
Amira AKL et Damien BENAZET

- Ils nous ont quittés…
Louis CUCULIERE, 94 ans - Georges
ABAJOUX, 85 ans - Guy PRADIER, 91 ans
Jeanne ESCARGUEIL née HERRIAU,
97 ans - Brian SALZMANN, 66 ans 
Paule RAULY née BEZOMBES, 98 ans 
Jeannine ROUANET née PEYTAVI, 87 ans 
Jeannine ROQUEFORT, née NICOT, 89 ans 

Bernard CRAYOL, 59 ans - Jean
ARMAING, 88 ans - Gaston SACAZE,
84 ans - Juliette GALIBERT née VIALA,
91 ans - Daniel BOULANGER, 67 ans
Marie-Claude REYNES née DEJEAN,
71 ans - Marie-Thérèse KERMOYAN née
FOURNIER, 83 ans - Michel SANSOUCY,
89 ans- Elaine MISHON née WILLIAMS,
84 ans - Sing-Pei YANG, 95 ans - Pierre
MARANZANA, 85 ans - Raymonde 
VIALETTE née RAYNIER, 87 ans - Michel
MOUSSONNE, 80 ans - Louis MAHIEU, 
64 ans - Michel REBY, 88 ans - Brigitte
RENOULT née FERRE, 73 ans - Raymond
ROCACHER, 92 ans - Zohra GOURAI née
BRAHAM, 84 ans - Monique TREMBLAY
née CASTELLE, 70 ans - Michel LINGUA,
83 ans - Huguette RICCI née LACOUT, 
91 ans - Annick SEVERAC née PIAU,

81 ans - Jeanne SANSOUCY née
MACIEJCZYK, 89 ans - Monique DI LAURO
née SPILEERS, 89 ans - Gilles VAGUENEZ,
71 ans - Marie ARAEZ née CORTES,
87 ans - Mohammed FRITAH, 81 ans
Jany SERRANO née BEZIAT, 85 ans
Marie GAZEL née UNGLAS, 86 ans
Anne VARELA née CHAMPAGNOL, 88 ans
Colette MARANINCHI née DREYFUS,
92 ans - Denise AUBERT née PATEBEX,
84 ans - Janine CRESPY née MOLINIER,
94 ans - Marie RAYNIER née PASTRE,
99 ans - Didier FABRE, 51 ans - Maurice
THELEME, 91 ans - Karim LAMHEL,
49 ans - Martine BOUDET née JALBAUD,
58 ans - Jean GRANIER, 88 ans - Régine
COLL née BOURDIL, 89 ans - Tassidit
KOOB, 81 ans - Gabriel FRANCOU, 89 ans
Marcelle MOUNIE née MARQUIE, 98 ans

Martine NOIZET née QUIOT, 69 ans
Rémi FABRE, 86 ans - Jean DODAT,
90 ans - Reine PLANCADE née ROY, 
73 ans - Raymonde CRISTANTE née
VELAND, 92 ans - Pauline MOLINIER née
NUNEZ, 89 ans - François ALCAZAR,
83 ans - Francis DUPRE, 70 ans - Monique
SMIRAGLIA née ROMOLLO, 76 ans 
Serge VIALETTE, 62 ans - Etienne
DEPLECHIN, 59 ans - Marie BLANC née
RATABOUIL, 85 ans  - Christiane ESTEVE
née BONDOUY, 82 ans - Ernest
COLOMBELLI, 82 ans - Danièle
TROMPETTE née CHIFFRE, 76 ans
Jacques BONNAFOUS, 73 ans - Louis
JALADE, 87 ans - Zélia LAPI née
ARMENGAUD, 99 ans - Andrée VERGON-
JEANNE née FREU, 87 ans - Louis
BOURREL, 92 ans - Gilbert LATCHE,
81 ans - Lucie FONTANEL née BONAFOS,
95 ans - Roger CAROL, 90 ans.

Etat civil du 1er septembre 30 novembre 2020

Cette fin d’année revêt un caractère particulier
au regard du contexte sanitaire et de ses
conséquences économiques et sociales. 
Durant cette période, nous avons pris contact
avec les personnes âgées de plus de 65 ans
pour les accompagner au mieux. Nous avons
soutenu l’économie locale, à travers les exo-
nérations de droits de terrasse et de place,
comme avec les aides financières en lien
avec la Région et  pour lesquelles la commu-
nauté de communes Castelnaudary Lauragais
Audois participe à hauteur de 80 000€.
Après la plateforme de solidarité aux com-
merces locaux, c’est à un outil de vente en
ligne que nous travaillons à mettre en œuvre
pour permettre à tous d’acheter par internet,
auprès des producteurs et des commerces
de proximité.
Plus que jamais, la période actuelle doit être
l’occasion de faire attention aux plus fragiles,
de renforcer nos solidarités. Nous y travaillons
au quotidien, à vos côtés et vous souhaitons
de belles fêtes de fin d’année, chaleureuses
et solidaires !

Majorité municipale

Face au reconfinement qui va avoir des
conséquences très lourdes et mettre à rude
épreuve notre vie quotidienne, nos premières
pensées vont à tous ceux qui sont touchés
par cette pandémie qui malheureusement
perdure. Nous pensons aux commerces, aux
entreprises qui souffrent, et plus généralement
à tous ceux qui sont et seront affectés par
cette situation. Nous saluons les efforts de
tous face à cette situation exceptionnelle.
Une nouvelle fois, des attaques terroristes
ont frappé de stupeur notre pays. Nous
rendons hommage et saluons la mémoire de
toutes les victimes. Plus que jamais, nous
devons rester unis, répondre avec courage
et défendre nos valeurs de liberté, égalité,
fraternité et de laïcité. 
Malgré toutes ces épreuves, nous vous sou-
haitons sincèrement de passer d’agréables
fêtes de fin d’année.

Bien vivre à Castelnaudary

Nous tenons à remercier toutes les personnes
qui nous ont soutenus lors de ces Élections
Municipales. Grâce à vous, Thierry Rossich
et Didier Cabanié auront à cœur d’apporter
une opposition constructive et faire valoir la
démocratie sur notre ville. Lors du vote du
budget, nous nous sommes abstenus, car il
est clairement difficile de soutenir un budget
qui nous est présenté tardivement et auquel
nous n’avons nullement été associés par la
majorité. Concernant la Taxe Foncière, nous
déplorons son taux très élevé, qui conduit les
ménages à s’installer dans d’autres localités
moins taxées et qui dévalorise l’attrait pour
notre ville.Nous pensons enfin, qu’il serait
possible, d’arriver à augmenter le nombre de
policiers municipaux afin d’atteindre la moyenne
nationale (soit 6 au lieu des 3 actuels). Ceci
nous permettrait d’améliorer la sécurité et le
civisme, qui ne cessent de se dégrader. En
cette fin d’année, si particulière, toute mon
équipe se joint à nous pour vous souhaiter
d’excellentes fêtes.

Chauriens : 
Citoyenneté, démocratie, Partage
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VIE L’ACTU
DES DERNIERS CONSEILS
MUNICIPAUx
Habitat : opération « Cœur de ville » : subventions pour la ré-
habilitation des façades et l’OPAH-RU « Propriétaire occupant ». 
Solidarité : adhésion à la charte « Ville aidante Alzheimer ». 
Mobilité durable : opération « Ville Durable » n°2020-05 :
Aide au financement pour l’achat d’accroches-vélos.
Commerce de proximité : aide à l’implantation commerciale
en cœur de ville - Désignation des représentants de la commune
au Comité de sélection.
Subventions : subventions exceptionnelles à associations
Ecologie : opération « Zéro phyto » - Demande de subvention
pour l’acquisition d’une désherbeuse mécanique.
Mobilité durable : acquisition de la parcelle ZB 30 pour un
projet de création d’aire de covoiturage.
Jeunesse : candidature au titre « Ville amie des enfants »
UNICEF, demande de subvention pour la création d’un restaurant
scolaire sur le site Andréossy.
Attractivité du Cœur de ville : demande de subvention pour
la rue Pasteur pour la valorisation de la traversée de ville.
Chats errants : convention avec 30 Millions d’Amis pour des
campagnes de stérilisation.
Soutien au commerce : extension de la période d’exonération
des droits d’occupation du domaine public pour les commerçants
sur les foires et marchés et attribution d’une aide à l’implantation
commerciale en cœur de Ville de Castelnaudary.

Les élus à votre écoute
Malgré le contexte de crise sanitaire, les élus référents de quartier
maintiennent leur permanence mais s’adaptent en recevant sur rendez-
vous. Pour la sécurité de tous, pensez à vous munir de votre masque. 

N’hésitez pas à contacter le secrétariat des élus 
au  04 68 94 58 00. 

Hommage au Président
VALERY GISCARD D’ESTAING
Lors de la minute de silence observée par le pays,
notre ville s’est associée à l’hommage national
rendu au président Valéry Giscard d’Estaing (Président
de 1974 à 1981).
Acteur majeur de la construction européenne, sa présidence
a également été marquée par son engagement pour la
jeunesse et le droit de la famille (la majorité à 18 ans, la
dépénalisation de l'avortement, l’instauration du divorce
par consentement mutuel).
Que sa famille nous prie de recevoir nos plus sincères
condoléances.

PATRIOTISME
ET MéMOIRE
Le « 4 » notre prestigieux régiment étranger  a célébré
son centenaire 
Notre 4e Régiment étranger fêtait le 15 novembre dernier ses 100 ans. La
passionnante histoire de notre « 4 R.E. » a fait l’objet pour l’occasion de la
sortie d’un livre retraçant les grandes étapes de son illustre cheminement.
C’est au “4” que le Légionnaire se construit, au cœur de ce Régiment Ecole qui
fait notre fierté chaurienne et que notre ville affectionne particulièrement. 
Tout légionnaire passera, une ou plusieurs fois dans sa carrière à Castelnaudary
dans ce régiment de formation et d’excellence. Un centenaire qui n’a pas eu la
fête qu’il méritait à cause du contexte sanitaire.

Le saviez-vous ?
Les "Fortes Têtes" désignait depuis toujours le légionnaire en général
en raison de sa force de caractère. Au fil du temps, l’expression des
“Fortes Têtes” s’est portée uniquement sur  les légionnaires
instructeurs, puis par glissement sur le 4e R.E. 

Malgré le contexte sanitaire les cérémonies patriotiques se sont
tenues en comité restreint, mais les hommages ont été rendus et
le devoir de mémoire est resté au cœur de nos préoccupations.

Installation 
des accroches vélos

Hommage 
À JACqUES BONNAFOUS
Emporté par la maladie, notre ami Jacques nous a
quittés.
Humaniste de chaque instant, sa bonne humeur, son
sens de la justice sociale et son engagement, il les
avait mis au service de notre équipe municipale en tant
que Conseiller. Très investi dans la vie associative, et
notamment aux Croquignous, nous retiendrons de lui
sa serviabilité à tout égard.
Pour Jacques, il n’y avait pas de petites causes, toutes
valaient la peine d’être défendues avec fraternité dans
une quête permanente de société meilleure.
Nous nous associons à la peine de sa famille. 




